
  

 

 

 

 

 

 

議会を通してスローガンを作りました。 

そのスローガンを大きな紙に書いて色を塗っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会室の黒板には今の議題を練った跡が！！ 

 
 

 

 

いちご放送局のリクエストは毎回たくさんの応募があって選ぶのに困

ってしまいます。でも、執行部にとっては励みになっていて、毎回の

イチゴ放送局には力が入ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021.6.1７ 

号外NO.1 

 

面白いペンネームの人

を選んでいます。 

リクエスト理由もしっ

かり読んでいます。 

UNOトランプを 

各教室に配布した

い！でもそのため

には、、、。 

学年の状態は？ 

ルール、守れてる？ 

喧嘩ばっかりしてない？ 

今のままだと、、、。 

・黒板消しでびっくらぽん 

・わかる数学③ 

・なぞのカービィ好き 

などなど。毎回楽しいです。 

二年生の数人の執行部以外の

人が飛び入り参加で制作を手

伝ってくれました。感謝感

謝！こうやって自分たちの学

校を作っていくのです！ 

考えたスローガンをどうやった

ら全校のみんなに周知できるの

かな、、。この目標に向かってみ

んなで頑張りたいなあ。等たく

さん話して決めました。 


